
【収入保険】私の選択・加入者の声

「共済制度以上の補償範囲が心強い」

【鳥取県鳥取市 田崎 俊亮さん（40）】

（NOSAI⿃取広報紙「NOSAIとっとり」2019年盛夏号より）

経営規模＝梨65アール、ブドウ20アール
今年で就農して４年⽬です。元々は果樹共済制度への加⼊

を考えていましたが、収⼊保険についての説明を聞き、⾊々
参考にしながら加⼊を決めました。
収⼊保険は、売り上げに対しての補償という点が⼤きな魅

⼒に感じます。私の現在の販路は進物や直売などが多いので
すが、そういった市場単価に左右される販売収益に柔軟に対
応できる制度であるというのも、加⼊の決め⼿の⼀つとなり
ました。また、最⼤で基準収⼊の９割という、既存の共済制
度以上の補償範囲の広さも⼼強く感じます。
今後も徐々に経営規模を拡⼤していきたいので、様々な状

況に対して経営を補償出来る収⼊保険への期待は⼤きいです。




